
庁   議   録 

招集年月日 令和４年 12 月 14 日（水） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 15 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 〇 ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 欠 ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 代 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者 ネウボラ推進課長 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長（代）、保原総合支所長、霊

山総合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対

策担当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人

事課長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、

財政課長、総務課長 

 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.報告 

(1)年末年始における市長訓示について     【総務部】 

(2)年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動について【総務部】 

(3)職員向け伊達ニットの斡旋・展示即売会について【総務部】 

(4)令和５年度当初予算編成に係る財務部指定事業の事業査

定について                  【財務部】 

(5)マイナンバーカード普及促進について  【市民生活部】 

 

３．その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（12 月下

半期） 

(2)その他 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.報告 

(1)年末年始における市長訓示について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

 

(2)年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

 

(3)職員向け伊達ニットの斡旋・展示即売会について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

 

(4)令和５年度当初予算編成に係る財務部指定事業の事業査定について 

財務部長が資料に基づき説明した。 

 

(5)マイナンバーカード普及促進について 

市民生活部長が資料に基づき説明した。 

 

３.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定表（12 月下半期） 

(2)その他 

 ・財政部長が節電対策の徹底について周知した。 

 ・産業部長が高病原性鳥インフルエンザ発生への対応状況について報告した。 

 

【市長より】 

 12 月定例会議で出された質問や意見については、市政に反映できるように内容

をしっかり確認した上で対応してほしい。 

第３次総合計画の基本構想が議会で承認された。令和５年度よりスタートする

ので、良いスタートダッシュが出来るようにしてほしい。 

議会においては、11 月末に発生した高病原性鳥インフルエンザの影響により、

一般質問等の日程調整をしていただき、感謝している。福島県や職員の協力のお

かげで、殺処分から消毒、給水等の対応について滞りなく終わることができた。 

 電気料や物価、人件費が上昇していることもあり、財政状況は厳しい状況にあ

る。令和５年度新規事業も行っていく必要があり、その分既存の事業の見直しが

必要である。ニーズにあった事業をしっかり選択し、必要にあった予算を計上し

４.閉会 



てほしい。持続可能な財政を運用していくのが大事なので、全庁的に取り組み、

考えてほしい。 

 梁川遺跡群の史跡の追加登録は嬉しい。今後は保存計画をしっかり立てて、

着々と進めていきたい。 

 マイナンバーカードの普及率については、出張申請や休日窓口の開設などによ

り、54％を超えることができた。さらに申請を進めていきたい。職員においても

未申請の場合はぜひ申請してほしい。 

 

４.閉会 

 


